

Ministro de Hacienda y directora de Dipres entregan proyecto de ley de Presupuestos 2012 al presidente de la Cámara de Diputados

El ministro de Hacienda, Felipe Larraín, y la directora de Presupuestos, Rosanna Costa, hicieron entrega hoy al presidente de la Cámara de Diputados, Patricio Melero, del proyecto de ley de Presupuestos de la Nación 2012.

Con esta actividad, realizada esta tarde en la sede de la Cámara Baja en Santiago, se inicia formalmente la tramitación de esta emblemática iniciativa, que debe ser aprobada por ambas ramas del Congreso Nacional a más tardar el 30 de noviembre.

“Cumpliendo con una tradición republicana y con una obligación constitucional, le hacemos entrega, junto a la directora de la Dipres, del proyecto de ley de Presupuestos 2012”, le dijo el ministro Larraín al timonel de la Cámara Baja al hacerle entrega formal del proyecto.

“Estamos muy contentos de estar acá y de poder entregarle este proyecto de ley, que contempla el mensaje y su articulado, con la firma del Presidente de la República y del ministro de Hacienda, que habla”, agregó, precisando que el detalle de las partidas estará disponible antes de la medianoche de hoy en el sitio web de la Dirección de Presupuestos (www.dipres.cl).

Santiago, 30 de septiembre de 2011